

München, Oktober 2024

PANGEA Unternehmerkapital übernimmt 100% der Anteile an der Herbert Bailer GmbH und der Bailer Dämmstoff & Technik GmbH

PANGEA Unternehmerkapital hat im Rahmen einer Nachfolgeregelung die vollständigen Anteile an der Herbert Bailer GmbH sowie der Tochtergesellschaft Bailer Dämmstoff & Technik GmbH mit Sitz in Großbettlingen übernommen.

Die Bailer Gruppe ist seit 1984 als führender Anbieter von nachhaltigen Dämmstofflösungen auf dem deutschen Markt etabliert. Das Unternehmen hat sich durch seine Innovationskraft in der Veredelung und Konfektionierung umweltfreundlicher Dämmstoffe einen Namen gemacht. Der Fokus liegt auf Produkten für Industrie, Lüftungs- und Klimatechnik, Fassadenbau sowie Flachdachbau, wobei die ökologischen Vorteile der eingesetzten Materialien zur Energieeffizienz und Emissionsreduzierung einen wesentlichen Bestandteil des Geschäftsmodells darstellen.

Die Partnerschaft zwischen Bailer und PANGEA schafft die ideale Basis, um dem wachsenden Bewusstsein für nachhaltige Lösungen und steigenden Energiepreisen erfolgreich zu begegnen. Mit innovativen Dämm Lösungen, die sowohl ökologisch als auch wirtschaftlich überzeugen, trägt Bailer weiterhin maßgeblich zur Energiewende und zum Erreichen globaler Klimaziele bei.

Udo Volz, Gesellschafter der Bailer Gruppe, kommentiert die Nachfolgeregelung: *„Mir war es besonders wichtig, einen Partner zu finden, der nicht nur eine langfristige Perspektive verfolgt, sondern auch die Mitarbeiter und die gewachsene Unternehmenskultur wertschätzt. PANGEA sichert den Fortbestand des Unternehmens, übernimmt alle Mitarbeiter und sorgt dafür, dass die Bailer Gruppe weiterhin auf gesunde Weise wachsen kann. Mit PANGEA haben wir einen verlässlichen Partner gefunden, der den Weg in die Zukunft gemeinsam mit uns gestalten wird. Der gesamte Übernahmeprozess verlief reibungslos und zügig – von der ersten Kontaktaufnahme bis zur Unterzeichnung vergingen lediglich 10 Wochen.“*

Herr Volz wird die Gruppe weiterhin begleiten und auch zukünftig mit seiner wertvollen Erfahrung und Expertise unterstützen. Ebenso bleibt Herr Sowada als Co-Geschäftsführer im Amt und wird zusammen mit PANGEA die kommende Wachstumsphase in Richtung einer nachhaltigen Zukunft aktiv vorantreiben.

PANGEA investiert das Vermögen von deutschen Unternehmerfamilien in Mehrheiten an erfolgreichen Mittelständlern. Da eigenes Geld investiert wird, ist die Philosophie langfristig. Unternehmern wird damit eine Alternative zu Großunternehmen und kurzfristig-orientierten Finanzinvestoren geboten, die Zukäufe integrieren bzw. nach wenigen Jahren wieder verkaufen müssen. Mittlerweile gehören über 10 Mittelständler aus verschiedenen Branchen mit knapp 900 Mitarbeitern zu PANGEA. Der Fokus liegt dabei auf Marktführern in Nischen. Neben der Langfristigkeit überzeugt besonders die pragmatische und einfache Art eine Transaktion durchzuführen.